

10.05.2022

Liebe Ackernativler/-innen,

letzte Woche gab es wie geplant die erste Gemüsebox für diese Saison. Ich hoffe sehr, dass unsere Listen stimmen und jeder seinen Anteil abholen konnte. Vorsichtshalber haben wir denk ich überall genügend Puffer eingerechnet.

Der April war geprägt durch Trockenheit, kalte Nächte und sehr sonnigen Tagen. Diese Extreme haben unsere Pflanzen etwas gestresst. Um sie ein bisschen zu unterstützen haben wir die Pflanzen mit Ackerschachtelhalm- und Humustee behandelt und vor allem immer wieder gegossen. Da die Bewässerung im Freiland immer noch nicht ganz optimal war, haben wir letzte Woche ein größeres Rohr von unserem Regenwasserreservoir zum Acker verlegt, in der Hoffnung mehr Druck für die Bewässerung zu erreichen, damit die Beregnung besser funktioniert. Außerdem kamen letzte Woche unsere Kartoffeln in die Erde.

So wie es aussieht bleiben dieses Jahr die Eiseiligen aus, trotzdem müssen wir noch mit der Pflanzung unserer „Südfrüchte“ zwei Ernten abwarten bis im Tunnel genügend Platz ist, sodass wir die Tomaten- und Gurkenpflanzen usw. zwischen die Salate und Kohlrabi setzen können. Auf diese Weise ist der Platz im Tunnel perfekt ausgenutzt und der Boden immer bewachsen und bedeckt.

Daher wird der **nächste Arbeitseinsatz am Freitag 20.5. ab 14 Uhr** sein. Da werden wir viel setzen können, wie z.B.: Tomaten, Gurken, Paprika, Aubergine im Tunnel und Wirsing, versch. Kohl, Knollensellerie, Lauch, Zucchini uvm im Freiland.

Voller Freude kann ich verkünden, dass ein Experiment an dem v.a. Martin seit einigen Jahren dran ist, jetzt Früchte trägt: **Es gibt diese Woche Champignons in der Kiste ! :-)**

Liebe Grüße
Simon